



PRESSEMITTEILUNG

Nr.281/GP

04.11.2015

**TERMINHINWEIS: Gesundheitsministerin Huml und
Wirtschaftsministerin Aigner stellen Ergebnisse des Bayerischen
Pharmagipfels in München vor**

**Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml und Bayerns
Wirtschaftsministerin Ilse Aigner** werden in der kommenden Woche die
Ergebnisse des Bayerischen Pharmagipfels präsentieren. Dies geschieht
gemeinsam mit Spitzenvertretern der pharmazeutischen Industrie im Rahmen des
Zweiten Bayerischen Pharmagipfels am

**Mittwoch, 11. November 2015, ab 11:00 Uhr,
Münchner Residenz, Max-Josef-Saal,
Residenzstraße 1, 80333 München,**

Im Mittelpunkt stehen Fragen der sicheren und zukunftsfähigen
Arzneimittelversorgung sowie die Stärkung des Pharmastandorts Bayern. Mit
diesen Themen hatten sich ausgehend vom Ersten Bayerischen Pharmagipfel im
Jahr 2014 drei Arbeitsgruppen beschäftigt.

Im Anschluss an die Präsentation der Ergebnisse findet eine Podiumsdiskussion
statt mit

- Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml
- Bayerns Wirtschaftsministerin Ilse Aigner
- Herrn Dr. Sang-Jin Pak, Landesbeauftragter des Verbandes Forschender
Arzneimittelhersteller (vfa)
- Frau Sandrine Piret-Gérard, Pro Generika
- Herr Prof. Dr. Michael Popp, Stellv. Vorstandsvorsitzender des BPI Landesverbandes
Bayern.

Nach der Podiumsdiskussion wird gegen 12:45 Uhr eine gemeinsame
Abschlussklärung von Gesundheitsministerin Huml, Wirtschaftsministerin
Aigner und den Vertretern der pharmazeutischen Industrie unterzeichnet.
Interviews sind am Ende der Veranstaltung möglich.

**Medienvertreter sind herzlich zur gesamten Veranstaltung eingeladen. Um
Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an
pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.**